

Herzlich Willkommen auf den Informationsseiten zum ILEK Brohltal / Vordereifel!

Die beiden Verbandsgemeinden Brohltal und Vordereifel haben sich zusammengeschlossen, um gemeinsam durch ein Integriertes Ländliches Entwicklungskonzept (ILEK) eine zukunftsfähige Gestaltung der Region auf den Weg zu bringen. Mit der Beteiligung regionaler Akteure und vor allem auch durch die Einbeziehung der Bevölkerung sollen in diesem Prozess Handlungsansätze für eine nachhaltige Entwicklung der beiden Verbandsgemeinden geschaffen werden.

Ab

schlussveranstaltung

Am

29. Februar

fand um 19 Uhr die Abschlussveranstaltung des ILEKs in Ettringen statt.

Ministerin Ulrike Höfken

hat sich die Zeit genommen, bis zum Schluss zu bleiben. Das hat uns sehr gefreut!

Hier finden Sie ganz aktuell den ausführlichen [Bericht über die Abschlussveranstaltung](#) und den

[Flyer](#)

mit den Ergebnissen des ILEK.

